
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成29年10月30日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  ○ 週末に台風22号の対応に従事した職員は，ご苦労様でした。特に中山間地域で倒

木が発生している可能性があるので，引き続き対応をお願いする。 

○ 10月28日(土)，29日(日)の２日間にわたって，福岡県宗像市で開催された「第37

回全国豊かな海づくり大会福岡大会」に出席した。この大会の目的は，水産資源の

保護・管理と海や河川等の環境保全の大切さを広く国民に訴えるとともに，つくり

育てる漁業の推進を通じて，日本の漁業の振興と発展を図ることであり，天皇皇后

両陛下が皇太子時代の第１回から出席されてきた大会である。来年は，高知県での

開催となり，両陛下をかるぽーとでお迎えする予定であるので，関係部局はしっか

りと準備すること。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 10月28日(土)に県民文化ホールで開催された「第46回日本ＰＴＡ四国ブロック研

究大会高知大会」に出席した。日ごろから実践活動を続けている四国４県のＰＴＡ

会員が一堂に集い，当面している共通の課題等について協議することができた。非

常に有意義な大会であった。 

○ 平成27年度に第３回プラチナ大賞の審査員特別賞に輝いた「こうちこどもファン

ド」に続き，「土佐山百年構想」が全国の自治体や企業等46団体からの応募の中か

ら第５回プラチナ大賞の優秀賞に選ばれた。大変光栄であり，全国の皆様に取組を

紹介することができて良かった。資料作成等に従事した関係部局はご苦労様でした。 

○ 11月も様々なイベントが開催される。各部局は，十分に準備をして対応すること。 

 

３ 中澤副市長から 

○ 10月26日(木)に鹿児島市で開催された「中核市サミット2017in鹿児島」に出席し

た。このサミットの目的は，10年先，20年先の「まち」・「ひと」・「しごと」づくり

のあり様を展望するとともに，人口減少の克服と地域活性化の諸施策について議論

を深め，その取組と成果を全国に発信することである。私からは，「土佐山百年構

想」の柱の一つである「まるごと有機プロジェクト」や鏡地域のイタドリの取組を

紹介させていただいた。このサミットで得た成果を各所で還元していきたい。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・早朝勉強会について（口頭：総務部） 

・平成29年度議会が実施した政策・施策評価の結果の提言について（総務部） 

・台風22号について（口頭：防災対策部） 

・台風21号の災害対応について（防災対策部） 

   ・日米共同統合防災訓練について（口頭：防災対策部） 

・平成30年度高知市高年齢者等就業支援団体等の認定にかかる方針について 

（商工観光部）              

     ・平成29年度第６回高知県防災関連産業交流会のご案内について（商工観光部） 

・ペギー葉山さんを偲ぶ会について（商工観光部） 

 

 

 


